

## FREUEN SIE SICH AUF | YOU CAN LOOK FORWARD TO

-  Exklusive Angebote und Specials  
Exclusive offers and specials
-  Frühlingshafte Beats, Sport- und Wellness-Areas und vieles mehr  
Spring beats, sports & spa areas and much more
-  Kulinarische Highlights mit Foodtrucks & frischen Drinks  
Culinary delights & refreshing drinks served at our food trucks

## TEILNEHMENDE MARKEN | PARTICIPATING BRANDS

7 FOR ALL MANKIND | ADIDAS | ARMANI | BALLY | BOGNER | BOSS  
BOTTEGA VENETA | BURBERRY | CALVIN KLEIN JEANS | CALVIN KLEIN UNDERWEAR  
CAR SHOE | CHURCH'S | COACH | CONVERSE | CROCS | DESIGUAL  
DIANE VON FURSTENBERG | DIESEL | DOCKERS | DOLCE & GABBANA  
ERMENEGILDO ZEGNA | ESCADA | ESPRIT | ETRO | FALKE | FOSSIL  
GUCCI | GUESS | HACKETT | HOGAN | HOME & COOK | HOUR PASSION  
JACK & JONES | JIMMY CHOO | JOOP! | KIPLING | LA PERLA | LACOSTE  
LEVI'S | LINDT | LORO PIANA | MAMMUT | MARC O'POLO | MAX MARA  
MICHAEL KORS | MISSONI | MIU MIU | MONCLER | MÖVE | NAPAPIJRI | NIKE  
OAKLEY | PETIT BATEAU | POLO RALPH LAUREN | PRADA | PUMA | REEBOK  
S. OLIVER | SAMSONITE | SCHIESSER | SCHIESSER KIDS | SEIDENSTICKER  
SIGIKID | STRELLSON | SUNGLASS HUT | SUPERDRY | SWAROVSKI | SWATCH  
TCHIBO PROZENTE\*\* | THE BEAUTY SPOT PERFUMERY\*\* | THE NORTH FACE  
TIMBERLAND | TOD'S | TOM TAILOR | TOMMY HILFIGER | TORY BURCH  
VERO MODA | WINDSOR | WMF | ZWILLING

\*\*Diese Marken bieten zusätzlich preisorientierte, preisreduzierte und nicht preisreduzierte Artikel an.  
These brands also offer price-oriented, reduced and unreduced articles.



## WIR BELOHNEN SIE FÜR IHREN EINKAUF! GET REWARDED FOR YOUR PURCHASE!

Lassen Sie einen erfolgreichen Shoppingtag bei einem Cocktail und leckeren Chips&Dips in entspannter Atmosphäre ausklingen. Enjoy a cocktail and delicious chips&dips in relaxed atmosphere to finish your successful shopping day.



## UND SO GEHT'S | HOW IT WORKS



Sammeln Sie am 20.04.2018 in der Zeit von 10–24 Uhr Ihre Kassenbelege bei den teilnehmenden Marken der OUTLET CITY METZINGEN.

Collect the sales receipts from your purchases made at the participating brands in OUTLET CITY METZINGEN on 20<sup>th</sup> April 2018 between 10am and midnight.



Ab einem Einkaufswert von €250 erhalten Sie an unseren Promotioncountern am Lindenplatz und den Schwenkeltreppen gegen Vorlage Ihrer Kassenbelege jeweils einen Wert-Chip, den Sie beim Cocktailstand gegen einen Drink und beim Proviantmeister (Lindenplatz) gegen Chips & Dips einlösen können. Die Aktion gilt ab 18 Uhr.

Present your sales receipts totalling €250 or more at one of our promotion counters (Lindenplatz or Schwenkeltreppen) and receive your token for a free cocktail and free chips & dips from Proviantmeister (Lindenplatz). The offer is valid from 6pm.

\*Gültig nur am 20.04.2018 von 18–24 Uhr ab einer Einkaufssumme von € 250 und nach Registrierung für den OUTLET CITY METZINGEN Newsletter. Nur solange der Vorrat reicht. Die Teilnahmebedingungen finden Sie an den Promotion Countern am 20.04.2018 oder unter [outletcity.com/midnightshopping](http://outletcity.com/midnightshopping)

Only valid on 20/04/2018 for a total purchase value of € 250 or more and after subscription to the OUTLET CITY METZINGEN newsletter. Only while supplies last. The entry conditions can be viewed at the promotion counters on 20/04/2018 or online on [outletcity.com/midnightshopping](http://outletcity.com/midnightshopping)